

# LA IMPRENTA.

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y DECRETOS.

## EDICION DE LA TARDE.

GRAN BARATURA. Bastones al por mayor y menor. Baja de S. Pedre, 14, tienda.  
TRAJES de lanilla finos, á 5, 6 y 7 duros.—Rambal Sta. Mónica, 8, tienda.

## DIVERSIONES PUBLICAS.

TEATRO PRINCIPAL.—Hoy sábado.—Estreno de la ópera nueva en 5 actos, del Mtro. Gounod, «Romeo ó Giulietta.»—A las 8 1/2.—Entrada 6 rs.

Mañana domingo, por la tarde, á petición de muchas personas que no pudieron obtener localidades el último día festivo, la empresa ha podido conseguir de los artistas que con su habitual complacencia tomen parte en la última función definitivamente por la tarde con rebaja de precios de la magnífica ópera de gran espectáculo en 4 actos, «Aida», que será puesta de la manera brillantísima que tanto ha llamado la atención.

Precios para esta función: Palcos principales, 80 rs.—Id. mejor, 70 id.—Id. segundos, 60 id.—Sillones de patio y anfiteatro, 12 id.—Lunetas de patio y tercer piso, 4 id.—Entrada, 6 id.

Por la noche.—2.ª representación de la ópera nueva en 5 actos, «Romeo ó Giulietta.»

En consiguiente se desechan localidades para ambas funciones.

TEATRO DEL CIRCO.—Función extraordinaria para la tarde del domingo 11 de junio; A las 3.—Estreno de la nueva compañía de Gladiadores ó Luchadores, y de la incomparable Muger del Cañon.

Se ejecutarán ejercicios de fuerza por el invencible Mr. Bainsize y la Muger-cañon.

Grande lucha al estilo antiguo de Griegos y Romanos, en que tomarán parte Mr. Bainsize, Mr. Redonnet, Mr. Bardinet de Lion, Mr. Pierre d'Agan, y señores Remonte de Lérida, Ramon Franco de Lérida y Bernardo Guyas (a) Llarch de Barcelona.

Esta última, habiendo visto la fuerza de Mr. Bainsize, desea luchar con él ante el público de Barcelona y para lo cual se dará un premio de mil reales al vencedor.

El señor don Ramon Franco, que ha venido á los hombres de mas fuerza de Europa, se presentará en esta función extraordinaria arrojando el guante ó desafiando á todo hombre de fuerza de cualquiera nacion que sea. Ofrece tambien mil reales al que le venza segun las reglas legales de la lucha.

Teniendo noticia del paso de esta Compañía de Gladiadores por esta capital, se ha presentado un caballero de mucha fuerza y que no permitiéndole su posición el que le conozcan, luchará de incognito ó sea con la cara tapada.

La función terminará con el disparo de un cañon de á 4 cargado, en el hombro de la Muger Cañon, única en el mundo que haya ejecutado tal suerte.

Entrada general, 1 real y medio.—Palcos pista con 8 entradas, 40 rs.—1.º primer piso con 8 id. 30 id.—Múltiples palcos con 6 id., 20 id.—Butacas de primera clase, 3 id.—Id. de segunda id., 2 id.—Asientos fijos gratis para el público.

## DIVERSIONES PARTICULARES.

ALARCON.—Prado Catalán.—Circo ecuestre.—Esta sociedad funcionará en el mencionado local los lunes de cada semana. Se admiten abonos en la peluquería de Pepe.

Precios por series de 4 funciones: palcos con 6 entradas 80 rs.—Butaca con entrada 12 rs.

## CRONICA LOCAL.

Dícese que el propósito que se supone «in pectore» de los concejales de no celebrar este año las fiestas y ferias de la Merced obedeciendo al intento de ahorrar gastos. Nosotros no podemos creerlo porque no podemos suponer que el Ayuntamiento obre bajo un criterio tan estrecho, por no decir equivocado, ya que los gastos que por tal

concepto se hagan han de ser siempre productivos. Por esto no pensamos que la indicación actual del Municipio pueda ser hija de otra cosa que de la creencia errónea de que fiestas de cierta importancia pueden organizarse en pocos días, por lo cual se deja para más tarde el nombramiento de la comisión y los demás preparativos. No participamos nosotros de igual opinión, antes por lo contrario, creemos que debe abordarse desde luego el asunto, así para que la comisión no tenga que obrar con precipitaciones, como para que el público sepa á qué atenerse y trabaje por su parte en los preparativos.

—Diferentes veces nos hemos ocupado de los bárbaros atropellos de que son objeto los trenes al pasar por ciertos sitios. No hace mucho nos referíamos al ferrocarril de Sarriá; hoy las quejas son sobre el de Zaragoza. El tren-correo de anoche, al pasar por San Andrés de Palomar, fué apedreado por una caterva de muchachos que no midieron sin duda las consecuencias que podían ocasionar. Afortunadamente no hubo que lamentar sino la rotura de algunos cristales. Dijimos días atrás que en algunos casos es muy difícil averiguar quiénes sean los autores de tan punibles hechos; pero hoy debemos decir que cuando dichos hechos ocurren en poblado, ó cerca de alguna población, ya es más fácil dar con los apedreadores que pueden haber sido vistos por otros vecinos, y por lo mismo no creemos que fuera ociosa por parte de la empresa la denuncia á los tribunales ó á las autoridades, que si llegasen á dar con algun hilo quizás sacarían el ovillo.

—Anoche llegaron á esta ciudad el Sr. Riús y Tauler y demás diputados catalanes, cuya salida de Madrid nos anunció el telégrafo.

—Tenemos entendido que el lunes y demás días de la semana próxima, trabajará en el teatro de Novedades, alternando con la compañía del Sr. Catalina, la de prestigiosos magos y nigrománticos que dirige el conde don Patrizio de Castiglione, que tan bien acogida ha sido del público del Liceo.

—La empresa del Prado Catalán ha hecho algunas modificaciones en el circo ecuestre que hacia necesaria la índole de los trabajos que en él se ejecutan. Hace dos ó tres días que se hallan expuestas en dicho teatro y en el del Tivoli unas fotografías de los montañeses alpinos que debutan hoy, vistiendo el traje propio de su país y con los instrumentos de barro en la mano. Una nota puesta al pié de dichas fotografías anuncia que los mencionados instrumentos se pondrán á la vista de los espectadores para que puedan examinarlos.

—En el teatro Principal cantóse anoche con algun éxito el «Trovador.» Todos los cantores desempeñaron cumplidamente sus papeles, distinguiéndose la señora Sing r en el cuarto acto, donde tuvo buenos arranques. La señora Vercolini Tay, como á beneficiada, fué merecidamente festejada en el segundo acto, siéndole presentados en el palco escénico varios regalos entre una tempestad de aplausos. El señor Prats, cantando por condescendencia el papel de Manrique, obtuvo poco menos que un triunfo en el «matre infelice», pieza que la cruel galantería de una parte del público le obligó á repetir. Con una vez tan extensa, agradable y fácil de emitir, no se comprende cómo el señor Prats no ha intentado nunca en su ya larga carrera probar fortuna en el teatro italiano. Pocos tenores de los que por aquí han venido podrían competir con él en excelencia de facultades. Sin embargo, para entrar en la ópera italiana, si es que aun esté á tiempo de hacerlo, el señor Prats debería adquirir estilo de canto y cuando menos pulir sobremanera el método con que emite la voz. En manos de un hábil maestro, ¿qué delicioso tenor de medio carácter hubiese sido el señor Prats? ¿Quién fué el mal aconsejado que le hizo entrar en la zarzuela?

—Ha llegado á Roma el maestro Pedrell, según consta por certificado del ministro plenipotenciario de España en aquella capital, que acaba de recibir el presidente de la Diputación provincial de Tarragona, de la cual recibe el señor Pedrell una pensión para continuar sus estudios musicales en el extranjero.

—Trátase de dar gran solemnidad á la inauguración de la nueva sociedad titulada «El Fomento de la producción española.» En dicho acto tomará parte una gran orquesta dirigida por el maestro Delmau (don Eusebio), la cual ejecutará las sinfonías «Concepción», del maestro Balart, «La Euterpense», del maestro Manent, y «Athalia», del joven compositor señor Nicolau.

—El público del Buen Retiro quedó satisfecho del nuevo baile «El abate enamorado», que se representó anoche.

—Se ha publicado al cuerno 12.º del «Tratado de Farmacia operatoria» del doctor Fors, que dá á luz don Federico Prats y Grau, con varias adiciones de los preparados modernos mas adelantados.

—Hése publicado una nueva «Guia de Cataluña» en forma alfabética que contiene los nombres de todas las ciudades, villas y pueblos que forman el antiguo Principado con indicación de la población que tienen y la distancia á que se hallan de la cabeza del partido. La edición no puede ser mas manuable y económica.

—En los dias 11, 12 y 13 del corriente la Sociedad industrial de Cassá de la Selva celebra la fiesta mayor del pueblo, dando tres bailes y concierto en un lujoso entoldado. Tocará la acreditada orquesta del señor Roig.

—En el local de la Academia médico-farmacéutica continuará el señor Vilató sus conferencias públicas á las 8 de la tarde de hoy desarrollando el tema: «Estudios sobre la fisiología de la célula.»

—El Ayuntamiento de Gracia pasó hace algunos dias á informe de la Junta local de Instrucción primaria una solicitud de don Antonio Carreras, solicitando el apoyo de aquella Corporacion para plantear en la vecina villa una escuela de artes é industrias para ciegos y sordo-mudos, en la que se enseñarán á los primeros todas las asignaturas de la primera enseñanza, física, gimnasia, historia, geografía, geometría, música, instrumentación, armonía, arte de afinar pianos, diversas industrias como fabricacion de cepillos, tejidos groseros, hilados de punto de media y de malla, cordones y adornos de pelo, etc., etc., y á los sordo-mudos todo lo dicho excepto lo relacionado con la música, y además mímica, dactilología, escultura, dibujo, pintura. Segun informes que se nos han facilitado, el establecimiento que desea crear el señor Carreras reuniría ventajas sobre los conocidos hasta el dia en España y el extranjero, pues para este solo objeto, despues de ser profesor de música y digno discípulo de su padre ex director de la escuela de ciegos, se ha dedicado algunos años á aprender diversos oficios mecánicos, y adquirir nociones de algunas artes. La Junta local de primera enseñanza de Gracia ha dado pruebas de su celo por la instruccion, creando una escuela de música. Si la misma, auxiliada por el Municipio, introduce la mejora propuesta por el señor Carreras, tendrá un título mas á la gratitud de sus convencidos.

—Bajo el título de «Un viaje por la Suiza,» ha publicado el editor señor Miret una coleccion de cartas sobre dicho país, que tratan de la organizacion general del mismo y están llenas de datos así históricos como geográficos, administrativos, políticos y médicos.

Su autor es el doctor don Salvador Badó.

Esta obra va adornada con ocho láminas y otros tantos grabados intercalados en texto.

—«La Crónica de Cataluña» publica las siguientes líneas al pié de la sentencia que ha recaído en la causa formada á «La Opinion» de Tarragona mediante denuncia de la fiscalía de imprenta. Dicen así:

«Lamentamos la suspension de nuestro colega tarraconense, que, segun noticias, no piensa hacer uso del recurso de alzada ante el tribunal supremo, pues el depósito que el decreto sobre imprenta exige, y que se pierde en caso de confirmacion del fallo, es motivo de redención antes de apelarse. Como habrán notado nuestros lectores, el fiscal de imprenta creyó que «La Opinion» estaba incurso, por el primer artículo denunciado, en el 6.º del mentado decreto, y la defensa se encaminó á demostrar y probar que no habia culpabilidad con arreglo al citado artículo; pero el tribunal de imprenta, al condenar á «La Opinion», lo hace en vista de otros artículos, no del 6.º, artículos que la defensa no tuvo en cuenta al tratar del primer escrito denunciado, porque en ellos no se basaba la acusacion.

Pero el primer considerando se declara que la ley no fija término alguno para el secuestro de la edicion y solo lo señala para formalizar la denuncia, lo cual pone de relieve la dureza de la ley, pues no habiendo término para el secuestro, este puede verificarse á los dos ó mas meses de publicados los números y formalizar sobre ellos las denuncias. Como todo lo que se refiere á prensa interesa, no seria extraño que en el Congreso se tratara ámpliamente la cuestion.»

«La Gaceta de Barcelona,» algo mas explicativa en este último punto, se expresa en los siguientes términos:

«El director de nuestro colega, segun se nos ha dicho, renuncia al recurso de casacion; pero piensa acudir á alguno de los diputados del partido constitucional, al objeto de que las Cortes se ocupen de este asunto.»

---

BOLSIN.—El 3 por 100 consolidado interior quedaba á las 10 de la mañana á 13'10 dinero y á 13'12 1/2 papel.

---

BOLSIN BARCELONES.—Queda á las 10 1/2 de la mañana el 3 por 100 consolidado á 13'12 1/2 dinero y á 13'15 papel.

NOTA de los fallecidos desde las 12 del día 9 de junio hasta las 12 del día 10 del mismo de 1876.

Casados 4	Viudos »	Solteros 1.	Niños 11	Abortos ».
Casadas 2.	Viudas 1	Solteras 1.	Niñas 3	
Nacidos.—Varones 7.		Hembras 11.		

## CRONICA RELIGIOSA.



### LA SEÑORA Doña Mercedes Boneri de Cubells HA FALLECIDO. (L. D. G. G.)

Su desconsolado esposo, padres y madre política, hermanos, hermana y hermanos políticos, sobrinos, tíos, primos y demás parientes, participán á todos sus amigos y conocidos tan sensible pérdida y la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir á la casa mortuoria, calle Codols, 10, piso 3.º, á las ocho y media, para acompañar el cadáver á la parroquia de S. Miguel Arcángel de la Merced, donde se celebrará un oficio de cuerpo presente, y de allí á su última morada.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE.

—La muy ilustre asociación de devotos de la Santísima Trinidad y la Inmaculada Virgen María de las Mercedes, fundada en la iglesia parroquial de Santa María del Mar, continúa el sagrado triduo con exposición de S. D. M., y predicará hoy el Rdo. don Plácido Vilarrubias, presbítero

Mañana día 11, con motivo de celebrar nuestra madre la Iglesia la fiesta del agosto misterio de la Santísima Trinidad, por la mañana á las siete y media habrá misa de comunión general con plática preparatoria que hará el Rdo. cura párroco, presidente de la asociación; los fieles que asistan á ella pueden ganar una indulgencia plenaria aplicable á las almas del Purgatorio, concedida por nuestro Sumo Pontífice Pío IX: se advierte que en la vigilia por la tarde y la mañana siguiente habrá confesores para mayor concurrencia de los fieles. A las diez se pondrá de manifiesto S. D. M., quedando hasta concluidos los ejercicios de la tarde; luego se cantará por la capilla de música de dicha Iglesia una solemne misa, y predicará el reverendo don Antonio Messagner y Gobernador, Pbro.: concluido se cantará un solemne trisagio á voces al órgano, alternando con la reverenda e insignie Comunidad, y terminado habrá una misa rezada, durante la cual se harán los santos ejercicios de la visita. Por la tarde, á las siete, se cantará otro solemne trisagio y predicará el Rdo. citado orador don Plácido Vilarrubias, concluyendo con la alabanza de la Beatísima Trinidad y reserva del Santísimo Sacramento, y terminada se cantará la salve á nuestra madre y protectora la Virgen de las Mercedes.

El lunes día 12, á las diez de la mañana, como previene el reglamento, se cantará una misa de requiem con responso al fin en la misma capilla de la Santísima Trinidad en sufragio de las almas de los asociados difuntos.

Por la tarde la Asociación dará á su Madre y protectora las gracias por los beneficios que le ha dispensado, y empezará la función á la misma hora de los días anteriores, se cantará el Trisagio de la Virgen y predicará el mismo orador don Plácido Vilarrubias, terminará la fun-

cion con la Salve, Gozos y besmanos de la Virgen Santísima, y repartiéndose al mismo tiempo unas oraciones muy instructivas. Los devotos asociados de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Mercedes, ganan muchísimas gracias y tienen muchos privilegios como es de ver en la lista de agregación á la cofradía de la Santísima Trinidad que San Felipe Neri fundó en Roma; últimamente, Su Santidad Pío IX ha concedido una indulgencia plenaria mas y otras parciales.

Nota.—Todos los devotos de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Mercedes que tengan á bien hacer la limosna insignificante de tres cuartos cada mes, tendrán derecho á que se les celebre al morir una misa rezada y todos los años un aniversario general con responso al fin.

## CRONICA COMERCIAL.

Vigia de Cádiz del día 2 de junio.—Buques entrados.—Ninguno español.

Buques salidos anoche.—Vapor Julian, c. don Florencio Belaunde, con carga general, para Málaga.—Vapor Cámara, c. don Adolfo Corbitto, con carga general, para Sevilla.

Buques salidos hoy.—Bergantin goleta Nuevo Ramoncio, c. don L. Vigo, con sal, para Santander. (Saltó á las 7 de la mañana.)—Sandra Maris, c. don José Llobet, con carga general, para Alicante. (Saltó á las 6 de idem.)—Vapor Luis de Cuadra, c. don José Martínez, con carga general, para Algeciras y escala hasta Marsella. (Saltó á las 7 de idem.)—Vapor Adriano, capitán don Manuel Campos, con carga general, para Algeciras y Gibraltar. (Saltó á las 7 de idem.)—Vapor correo América, c. don Cici Carbonell, con la correspondencia, carga general y pasajeros, para Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas (Gran Canaria). (Saltó las 2 15.)—Vapor Mar Gracia, c. don F. Parrado, con carga general, para Sevilla. (Saltó á las 3 30.)—Vapor James Haynes, c. don José Pérez, con carga general, para Algeciras y Gibraltar. (Saltó á las 7 de la mañana.)

Observaciones marítimas.—Durante el día han pasado al Estrecho una barca, un bergantin y un vapor. Á la puesta del sol no queda nada á la vista.

Observaciones meteorológicas.—Al orto, ONO. bonancible: despejado.—Al medio día, OSO. Idem: celajería.—Al ocaso, OSO. idem: idem.

Embarcaciones entradas en este puerto desde el anochecer de ayer al medio día de hoy.

De Torrovieja en 7 ds., balandra Virgen de los Dolores, de 70 ts., c. don Rafael Liorens, con 800 quintales sal á don Onofre Cota.

De Aguilas en 9 ds., laud San José, de 47 ts., p. Guillermo Moragues, con 800 quintales arroz á los señores Atean hermanos, y 5 pipas aceite á la orden.

De Ibiza en 5 ds., goleta San Antonio, de 50 ts., p. Juan Torres, con sal de tránsito.

De Rosario de Santa Fe en 6 ds., corbeta Tres Hermanos, de 225 ts., c. Costa, con 380 cueros á la orden y 100 id. á los señores Martí, Alegret y compañía.

De Ibiza en 3 ds., jabeque Dos Hermanos, de 48 ts., p. Bartolomé Sorà, con 750 quintales algarrobas y corteza pino á la orden.

Ncruega.—De Christiansund en 35 ds., corbeta Gros, de 280 ts., c. Jacob, con 20,000 tablonas á la orden.

Inglesa.—De Cardiff en 10 ds., vapor Maud, de 578 ts., c. Fill, con 1,000 ts. carbon á la orden.

## CRONICA OFICIAL.

—Ayuntamiento constitucional de Barcelona.—MATADERO.—Relacion de las resas muertas, su peso é importe de los derechos que han adeudado en el día 7 junio 1876, á saber: MATADERO PUBLICO.—Dia 7 junio.—Bueyes, 15.—Vacas, 48.—Terneras 30.—Carneros, 506.—Machos cabrios, 45.—Cabritos, 47.—Corderos, 29.—Total de cabezas, 633.—Peso total de las mismas, 16,461 ks.—Derecho, 24 cént.—Recaudacion, 3,950 pesetas 61 céntimos.—Despensa 338 pesetas 90 céntimos.—Total, 4,278 pesetas 61 céntimos.

—Ayuntamiento constitucional de Barcelona.—Hallándose vacante la plaza de oficial 2.º del negociado de Derecho e Instruccion pública de las oficinas municipales, el Ayuntamiento de mi presidencia acordó, en consistorio de 6 de los corrientes, proveerla mediante públicas oposiciones, que tendrán efecto con arreglo á las bases del programa que se anuncia oportunamente en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Lo que se hace público para que llegue á conocimiento de todas aquellas personas á quienes pueda interesar.—Barcelona 9 junio 1876.—El Alcalde accidental presidente, Alberto Faura.

—Alcaldía constitucional de Barcelona.—El lunes próximo 12 de los corrientes, á las doce y media de la tarde, tendrá lugar en estas Casas Consistoriales la subasta pública para el arriendo de la colocacion de sillas en las plazas y otros sitios públicos de esta ciudad por donde cursen en el corriente año las procesiones del Corpus, incluídas las del Knausche y barrio de la Barceloneta, á tenor del pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la secretaría municipal.

Lo que se anuncia al público para su conocimiento.—Barcelona 9 junio 1876.—El Alcalde constitucional accidental, Alberto Faura.

—Junta del puerto de Barcelona.—Aprobado por Real orden de 24 de mayo último el proyecto especial formado para las fundaciones del muelle de Poniente del puerto de esta capital, la Junta del mismo, en virtud de sus atribuciones, ha señalado el día 10 de julio próximo á las tres de su tarde para la adjudicación en pública subasta de las expresadas fundaciones, cuyo presupuesto de contrata asciende á la cantidad de 303,927 30 pesetas. La subasta se celebrará en los términos prevenidos por la Instrucción de 18 de marzo de 1852, en Barcelona y en el local de las oficinas de la Junta, sito en el piso principal de la casa Lonja; ante el presidente de la propia Junta con asistencia de un vocal y del ingeniero director de las obras; hallándose de manifiesto desde esta fecha en las indicadas oficinas de once á dos de la tarde el presupuesto y los pliegos de condiciones correspondientes. Las proposiciones se presentarán en pliego cerrado, arreglándose exactamente al adjunto modelo. La cantidad que ha de consignarse en el pliego de las oficinas como garantía para tomar parte en la subasta, será de 5,000 pesetas. Esta depósito podrá hacerse en metálico, obligaciones de la Junta ó papel del Estado al precio de cotización; debiendo acompañar á cada pliego el documento que acredite haberlo realizado y la cédula de vecindad del licitador. En el caso de resultar dos ó mas proposiciones iguales, se celebrará en el acto, únicamente entre sus autores, una segunda licitación abierta en los términos prevenidos por la citada Instrucción, fijándose la primera puja por lo menos en quinientas pesetas, y quedando las demás á voluntad de los licitadores con tal que no bajen de cien pesetas cada una.—Barcelona 2 de junio de 1876.—El vice-presidente, José Amell.—El secretario, Mauricio Serrahima.

#### MODELO DE PROPOSICION.

Don N. N., vecino de . . . . . enterado del anuncio publicado por la Junta del puerto de Barcelona con fecha 2 de junio del corriente año y de los requisitos y condiciones que se exigen para la adjudicación en pública subasta de la construcción de las fundaciones del muelle de Poniente del puerto de dicha ciudad, se comprometo á tomar á su cargo las referidas obras con estricta sujeción á los indicados requisitos y condiciones por la cantidad de . . . . . (aquí la proposición que se haga) admitiendo ó mejorando lisa y llanamente el tipo fijado que es el presupuesto de contrata, pero advirtiéndolo que será desechada toda proposición que exceda del expresado tipo, ó en que no se exprese determinadamente la cantidad en pesetas escrita con letra, por la que se comprometo á la construcción de dichas obras.

(Fecha y firma del interesado)

—Loterías nacionales.—Administración general de la provincia de Barcelona.—Prospecto del sorteo que se ha de celebrar en Madrid el día 16 de junio de 1876.

Ha de constar de 20,000 billetes, al precio de 60 pesetas cada uno, divididos en décimos, y por consiguiente á razon de 6 pesetas la fracción ó décimo.—Los premios han de ser los importantes 876,000 pesetas, distribuidas de la manera siguiente:

1 de 169,000 pesetas.—1 de 80,000.—1 de 50,000.—1 de 25,000.—20 de 3,000, 60,000.—500 de 600, 300,000.—470 de 400, 188,000.—2 aproximaciones de 4,000 para los números anterior y posterior al del premio mayor, 8,000.—2 id. de 2,500 id. para el premio segundo, 5,000.

Las aproximaciones son compatibles con cualquier otro premio que pueda corresponder al billete; entendiéndose, con respecto á las aproximaciones señaladas para los números anterior y posterior al de los premios primero y segundo, que si saliese premiado el número 1, su anterior es el número 20,000, y si fuese éste el agraciado, el billete número 1 será el siguiente.

Barcelona 7 junio de 1876.—El Administrador general interino, Fraucisco Bofill.

—Monte-Pío Barcelonés.—Se avisa á los que tengan ahijadas ó ropas empeñadas en este Monte por préstamos cuyos plazos hayan vencido, acudan á redimir sus prendas ó á renovar sus empeños satisfaciendo los intereses devengados, pues de lo contrario se procederá á la venta de dichas prendas en pública almoneda.

Barcelona 8 de junio de 1876.—El Director de turno, Marques de Alós.

## CORREO NACIONAL.

Madrid 8 de junio.—(De «El Imparcial»)

Después de tanto como se ha escrito estos dias sobre la cuestion de orden público, recítdalo que verán nuestros lectores en el siguiente suelto de «La Correspondencia»:

«Podemos tranquilizar un tanto el ánimo alarmado del público por las exageradas noticias de planes y conspiraciones en España para producir desórdenes en España. El gobierno se muestra muy tranquilo respecto de este particular, y no abriga el menor temor, no solo de que se intente, sino de que haya elementos para intentar nada formal contra el sosiego público ni aquebde ni aliende los Pirineos.»

«Por si hubiera (que no es verosímil) algun espíritu tan tímido que dudase en tomar parte en las fiestas religiosas del día 16, es coigar é iluminar los bucones de su casa, recordando que el gobierno pudiese no mirar esto con buenos ojos.» «El Siglo Futuro» exhuma varios párrafos del discurso pronunciado por el señor Cánovas del Castillo, actual Presidente del Consejo de ministros, en la sesion que celebró el Congreso el día 19 de junio de 1871, protestando de lo que el colega neo-católico llama «el motin de los faroles.»

Fiate en testos y no corras

—Ciquitroque ó pisto ministerial aderezado con salsa de «La Correspondencia.»

«Nos dicen en una carta de Bayona, que cuanto se dé por seguro respecto de los planes de los carlistas en colectividad, es por ahora aventurado; pero que no debemos dormirnos sobre los laureles. Entre los carlistas hay unos que buscan la sombra de la bandera revolucionaria

con la esperanza de hallar bajo sus pliegues lo que no hallaron bajo el pendon de don Carlos. Otros se amparan de la situación dominante en España, deseosos de descansar y desengañados de aventuras; y no faltan algunos jefes que se han afiliado en otros partidos, incluso el constitucional, según sus aliciones ó conforme les han aconsejado sus amistades personales. Esto no obstante, quedan muchos, la parte mas obcecada, y especialmente los curas aventureros, que sueñan con nuevos heroísmos, y ejércitos de la religion, y plazas sorprendibles, y hasta repúblicas católicas. En la misma corte se asegura que ejercen gran influencia en estos schateaux en Spagne ciertas damas y ciertos caballeros que no saben pensar ni hablar más por la boca de algunos insensatos padres espirituales.

O por boca de ganso, como han hablado durante los últimos dias los inventores de tremebundas conspiraciones y peligros inminentes, afortunadamente desmentidos anoche por la misma «Correspondencia.»

## CORREO EXTRANJERO.

VIENA 6 DE JUNIO.—Las correspondencias del Montenegro y la Servia hablan de los aprestos militares que se están haciendo en aquellos principados, asegurando que es cada vez mayor la concentración de tropas sobre la frontera de Turquía.

A pesar de estas noticias belicosas, se cree aquí que ni la Servia ni el Montenegro se atreverán á violar la frontera de Turquía.

LONDRES 6 DE JUNIO.—La noticia de haber llegado don Carlos á América, que dan algunos periódicos extranjeros, necesita confirmación.

Se cree que la principal razon que le ha movido á abandonar á Londres, ha sido las molestias que le originaban consecutivamente sus acreedores.

STOKOLMO 7 DE JUNIO.—Ha fallecido la reina madre.

MÉXICO 30 DE MAYO.—El gobierno ha alcanzado una victoria decisiva en Oluca el 29 de mayo.

De mil insurrectos han sido muertos ó heridos.

PARIS 7 DE JUNIO.—Ha llegado hoy á esta la gran duquesa de Rusia.

Los restos mortales del rey Luis Felipe, de la reina Amelia, de la duquesa de Orleans, de la duquesa de Aumale y del príncipe de Condé van á ser trasladados desde Inglaterra al palacio de Breur.

PARIS, 7 DE JUNIO.—Los funerales de Moulin, cónsul asesinado en Salónica, se han celebrado con gran pompa.

Han asistido representantes de las dos Cámaras, el personal diplomático con los miembros de la embajada otomana y considerable número de tropas.

VERSALLES, 7 DE JUNIO (tarde).—La Cámara ha aprobado el proyecto modificando la ley de enseñanza superior.

CONSTANTINOPLA, 7 DE JUNIO.—Se confirma que el gobierno turco ha concedido á los insurrectos un armisticio de seis semanas.

EMS, 7 DE JUNIO.—El caballero Nigra desempeña en la actualidad en Ems la mision de reconciliar á Inglaterra con Rusia.

Se espera un resultado satisfactorio.

### PARTES TELEGRAFICAS DE «THE TIMES» DEL 7 CORRIENTE.

San Petersburgo 6 de junio.—El embajador británico Sir Elliot ha recibido órdenes de su gobierno para felicitar al nuevo sultan de Turquía. Las otras grandes potencias parece que no tendrán ningun inconveniente en reconocerle tan pronto como se haya oficialmente anunciado su subida al trono por medio de una carta autógrafa. A consecuencia de faltar esta formalidad es por lo que se ha dejado pendiente la rota acordada por las cinco potencias.

El diario turco «Istikbal» publica un largo artículo referente á la subida al trono de Mourad V, diciendo que todos los súbditos otomanos deben considerarse muy contentos y satisfechos, puesto que por el camino que seguia el sultan anterior muy pronto hubieran llegado á la completa ruina, mientras que con el programa del nuevo va ha principiar una nueva era de prosperidad para todo el país.

Nueva York 4.—Un tren exprés del ferro carril ha atravesado en 84 horas todo el continente de América, desde esta á San Francisco.

Quibec 5.—Lord Dufferin llegará aquí en la presente semana.

Boulogne sur Mer 5.—Cerca de mil trabajadores, miembros todos ellos de las sociedades de beneficencia tituladas el Orfeon y de la sociedad de Seguros mútuos de obreros, acompañados de una comision de las autoridades municipales, se embarcaron ayer en el vapor «Alexandra» para dirigirse á Folkestone con objeto de visitar á las sociedades de obreros amigos de dicha ciudad.

Constantinopla 4.—Ha sido oficialmente anunciado el suicidio del ex-Sultán y certificado por el dictámen de 19 médicos de diferentes nacionalidades.  
Midhat Pashá ha sido nombrado presidente del Consejo de Estado.

#### Semáforo oficial de Tarifa.

Tarifa 9 de junio.—Han embocado sin novedad por la goleta «Adela» de don J. Julia é hijos; corbeta «Concepción» y corbeta «Altagracia» de don J. Jever y Serra.  
Viento reinante: Poniente fresco.

Telegramas comerciales comunicados por los señores Canadell y Villavecchia  
Liverpool 9 de junio.—Ventas de algodón, 10,000 balas.—Precios sostenidos: Bajas de 1/16 por algodón á entregar.—Arribos de la semana, 43,000 balas.—Ventas para el consumo, 44,000 id.

Nueva York 8 de junio.—Algodón, 11 3/4.—Arribos, 9,600 balas en 6 días.

## PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES.

### (Servicio especial de LA IMPRENTA)

Madrid 10 de mayo, á las 8 mañana.—Habiéndose confirmado que el obispo de la Seo de Urgel, señor Caixal, se halla en Andorra, el gobierno español ha ordenado que sea detenido si apareciese en cualquier punto de España.

S. M. el Rey recibió ayer en audiencia particular al señor Girona, alcalde de Barcelona.

El candidato constitucional don Venancio Gonzalez fué proclamado ayer en el Congreso diputado por el distrito de Osaña por 99 votos contra 56, por resultado de lo cual la comisión de actas dimitió en seguida. Este triunfo de las oposiciones es debido á la actitud de la mayoría que cada día está mas fraccionada.

Bolsín, sin operaciones.

Madrid 10 de junio, á las 8 1/2 mañana.—El Banco de España parece que propone condiciones que no están conformes con las esperanzas del señor Salveerría sobre la emisión e'comendada á dicho establecimiento.

Nuevas noticias de Londres dicen que hay disidencia entre el comité de tenedores de fondos españoles en grandes cantidades y los tenedores de pequeñas sumas. Estos rechazan toda transacción y aquellos se muestran dispuestos á un arreglo. Mañana deben reunirse nuevamente con probabilidades de que prevalezca la actitud intransigente.

Los acuerdos intransigentes de los tenedores de París son objeto de examen en el Consejo de ministros.

Madrid 10 de junio, á las 9 20 mañana.—Acentúase la creencia de que no se discutirá en la presente legislatura el proyecto de arreglo de las deudas.

El general Caniata Polo ingresa en el ejército español con el empleo de brigadier por disposición del ministerio de la Guerra y acuerdo de la junta clasificadora.

El magistrado señor Toda, ponente de la Sala de la Audiencia de Albacete, procesado por el Tribunal Supremo, ha sido sentenciado á 18 meses de prisión correccional, siendo absueltos los demás magistrados.

Madrid 10 de junio, á las 10 15 mañana.—La Comisión del Congreso que entiende en el proyecto de arreglo de las deudas aplaza el dictámen hasta conocer oficialmente la cifra total de ingresos.

Cítase una nueva combinación de prelados, nombrándose para el arzobispado de Sevilla al señor Benavides, patriarca de las Indias, reemplazándole el obispo de Orihuela, y á éste el obispo de Zala don Manuel Gonzalez.

El Banco de España ha aceptado la dimisión del señor Girona, director de la sucursal del mismo en Barcelona, y de los consejeros.

El señor Lgunilla, secretario del gobierno civil de Barcelona, ha sido nombrado gobernador de la provincia de Gerona.

La «Gaceta» no publica disposiciones de interés.

Barcelona.—Redacción y Administración de LA IMPRENTA, plaza Real, 7, bajo.

Corresponsales Narciso R. Rivero y R.